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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Solbach, Norbert     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Best, Erika     
Dietz-Lenssen, Matthias, Dr.     
Kleintitschen, Joachim     
Müller-Klieser, Julia     
Nickolaus, Thomas     
Schollmeyer-Schüler, Horst     
Schüler, Alban     
Schüler, Jürgen     
Weber, Stefan, Prof. Dr.     
Werth, Maria     
Witt, Jürgen, Dr.     
Wittig, Tobias     
 
 
- Schriftführung 
 
Bermeitinger, Peter     
 
Entschuldigt fehlen 
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
At, Ayse     
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T a g e s o r d n u n g 
 
 
a) öffentlich 
 
11. Carsharing-Parkplätze 
 
 
Anfragen 
 
1. Straßenbankett K 11 (CDU) 
 
2. Rattenplage (CDU) 
 
3. Aktuelle Tiefbauarbeiten/Mögliche Verlegung von Glasfaserkabel (SPD) 
 
4. Standort Carsharing-Stellplätze (SPD) 
 
5. Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
 5.1. Straßenzustand "An den Platzäckern" (SPD) 
 
6. Sachstandsberichte 
 
7. Mitteilungen und Verschiedenes 
 7.1. Einwohnerfragestunde 
 7.2. Einwohnerzahl 
 7.3. Baumfällungen 
 7.4. Ausbesserungsarbeiten 
 7.5. Baumbestands-Befragungen 
 
8. Stadtteilmittel 
 
 
b) nicht öffentlich 
 
9. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
10. Mitteilungen und Verschiedenes 
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Der Vorsitzende eröffnet um 19:30 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und fristgerecht 
eingeladen wurde, die Beschlussfähigkeit gegeben ist und der Ortsbeirat mit der erforderlichen 
Mehrheit eine Videositzung gemäß § 35 III GemO beschlossen hat. 
 
Hinsichtlich der Tagesordnung beschließt man mit der erforderlichen Mehrheit die Aufnahme 
des TOP 11 “Berichterstattung Carsharing”. 
  
Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht geltend gemacht. 
 
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 
 
 
 
 
 
öffentlich 
 
 
Punkt 11 Carsharing-Parkplätze 

hier: Berichterstattung 
 
Herr Kerbeck erläutert die Gründe für die von der Verwaltung getroffene Standort-Auswahl 
und spricht u. a. Folgendes an: 
 

 Es muss eine gute Wahrnehmbarkeit und eine hohe Frequenz potentieller Kunden ge-
geben sein. 

 Es dürfen ausschließlich Senkrecht-Stellplätze angeboten werden. 

 Die Möglichkeit zur Einrichtung von Ladestationen muss gegeben sein, wobei man kei-
nen Einfluss darauf hat, ob der Anbieter E-Autos zur Verfügung stellt. 

 Zum anvisierten Stellplatz gibt es keine gleichwertigen Alternativen. 

 Die Stellplätze sind für 6 Jahre an diesem Ort vorgesehen, können ggf. verlängert wer-
den. Theoretisch besteht auch dann die Möglichkeit nach anderen und/oder zusätzli-
chen Stellplätzen zu suchen. 

 Eine evtl. Vergrößerung der Kita wird in der Abstimmungsrunde mit allen betroffenen 
Ämtern ggf. erörtert werden. 

 
Der Vorsitzende kritisiert, dass die Verwaltung entgegen des einstimmigen Wunsches des Orts-
beirates diesen nicht in die Entscheidung miteinbezogen hat. 
 
Herr Dr. Dietz-Lenssen erklärt, dass sich durch die Berichterstattung eine schriftliche Antwort 
zur Anfrage 0403/2021 somit erübrigt hat. 
  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Anfragen                                                     
 
 
Punkt 1 Straßenbankett K 11 (CDU) 
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Vorlage: 0392/2021 
 
Die Verwaltung wird gebeten, die Antwort schnellstmöglich nachzureichen.     
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 2 Rattenplage (CDU) 

hier: Wohngebiet "Am Alten Sportplatz/Auf dem Driesch" 
Vorlage: 0393/2021 

 
Die Verwaltung wird gebeten, die Antwort schnellstmöglich nachzureichen.     
  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 3 Aktuelle Tiefbauarbeiten/Mögliche Verlegung von Glasfaserkabel 

(SPD) 
Vorlage: 0402/2021 

 
Die Verwaltung wird gebeten, die Antwort schnellstmöglich nachzureichen.   
 
Herr Dr. Dietz-Lenssen ergänzt die Anfrage dahingehend, ob der aktuelle Ausbau so ausgelegt 
ist, dass er ein Breitbandnetz für ganz Drais ermöglicht.    
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 4 Standort Carsharing-Stellplätze (SPD) 

Vorlage: 0403/2021 
 
Die Anfrage ist unter TOP 11 im Rahmen einer Berichterstattung beantwortet worden.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 5 Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
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Punkt 5.1 Straßenzustand "An den Platzäckern" (SPD) 
Vorlage: 0233/2021 

 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates V vom 17.02.21.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 6 Sachstandsberichte 
 
Keine Vorlagen.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 7 Mitteilungen und Verschiedenes 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 7.1 Einwohnerfragestunde 
 
Der Vorsitzende verliest ein Antwortschreiben des Dezernates V zum Thema “Müllgefäße auf 
Wegen”.   
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 7.2 Einwohnerzahl 
 
Der Vorsitzende teilt mit, dass die aktuelle Einwohnerzahl 3.153 beträgt.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 7.3 Baumfällungen 
 
Der Vorsitzende informiert über eine Baumfällung in der Grünanlage Ober Olmer-Straße.  
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Punkt 7.4 Ausbesserungsarbeiten 
 
Der Vorsitzende teilt mit, dass Ausbesserungsarbeiten an den Kanalaustrittsgittern (Regenrück-
haltebecken) vorgenommen wurden und dass der Bereich an der Treppe “Am Alten Sport-
platz” repariert werden wird.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 7.5 Baumbestands-Befragungen 
 
Herr Dr. Dietz-Lenssen kritisiert, dass ohne Voranmeldung seitens der Verwaltung und der 
Firma Draiser Bürger Zugang zu ihren Grundstücken geben sollten, um die Baumbestände zu 
erfassen. Diese Vorgehensweise muss zukünftig unterlassen werden.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 8 Stadtteilmittel 
 
Der Vorsitzende teilt mit, dass für 2021 Mittel in Höhe von 691,75 € zur Verfügung stehen.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
 
 
Ende der Sitzung: 20:30 Uhr 
 
 
 
 
 
gez. Solbach                                                      gez. Bermeitinger 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
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